
Observation DARMAILLAC

Monsieur le Préfet,

Quelles sont les raisons qui font que la société Pigeon veuille s'implanter dans le 
nord du Département ? À Puceul ?

Il ne s'agit certainement pas de raison économique. Il y a 2 usines aux alentours qui
ne sont pas à pleine production. Peut être faudrait il embaucher sur ces 2 usines 
existantes si il y avait un besoin supplémentaire ?

L impact à l échelle économique sera désastreux pour les riverains et les personnes 
qui vivent de et sur le territoire de Puceul. 
Pour créer deux Etp par Pigeon combien y aura t il de familles impactées ? 
Apiculteurs, agriculteurs, propriétaires etc...

Les questions environnementales, sociales et de santé doivent également peser 
dans la balance d un tel projet.
Il semblerait que cela n ait pas été bien mené. 

En temps de crise où l humanité doit  prendre conscience des ravages de certaines 
dérives, est il vraiment nécessaire de rajouter un peu d huile sur le feu? 

Mr Darmaillac


